

令和6年10月30日(水)
向日市立第4向陽小学校
学校運営協議会事務局

令和6年度 第2回学校運営協議会

1 会長挨拶

- ・先日の運動会は、10月19日(土)、24日(木)の両日見させていただいた。天候による実施の判断は高度な次元の判断だったが、子どもたちも先生も精いっぱい取り組んでいた。中断の際の体育館移動ももめごとなくできていたし、雨の中、たくさんの保護者が片付けを手伝ってくださっていて、感心した。

2 校長より

- ・先日の体育大会は、たくさんのご声援をありがとうございました。途中から雨が強くなり、進行についてはとても悩んだが、いったん小雨になり再開を伝えたときは、子どもたちから「やったー」という声が聞こえ、勇気をもらった。
- ・初日の中止後、保護者の方の児童椅子の片づけなどのお手伝いや、学校運営協議会委員の方の体育館モップ掛けなどをお世話になったが、感謝の気持ちでいっぱいだった。
- ・前回の協議会でご意見をいただいた、地域への学校教育の発信につきまして、10月号より、学校だよりを地域回覧板で届けられるようになった。

3 熟議 「子どものための地域、保護者、学校の連携について」

- ・PTAで取り組んでいただいている活動がいくつかあるが、学校運営協議会とうまく連携をして、安定した継続していけるようにする仕組みがあればいいと思う。
- ・ボランティアの登録や保険などについての検討が必要になってくる。ボランティアの内容もやりがい、互恵性が重要だし、活動内容の具体性なども検討が必要。
- ・校内に一般の人が入るという点では、一定のリスクもある。
- ・ある学校では、健康増進目的のため、児童を見守りながら学校まで付き添うという取組があると聞いた。学校で休憩所を確保し、お茶を出すなどされているとのこと。
- ・PTAの活動は、今年度はボランティアの募集という形式で取り組んでいる。人気のあるのは、子どもと一緒に取り組める活動や子どもの様子が見える活動。

※今回は意見交換とし、今後継続し協議を進めていくことを確認

4 その他

- ・体育大会の児童用テントについて、必要かどうか。
- ・次回に市教育委員会より学校運営協議会に関するアンケートが実施される。